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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

≪Ｓ＆Ｕ授業研究会、主体的に学ぶ生徒の育成！≫
10月27日(水)にＳ＆Ｕ授業研究会を実施しました。今年度の研究主題で

ある『「主体的に学ぶ生徒の育成」～対話的で深い学びの実現を目指して
～』を全教職員で検証して授業力向上に繋げるために、2年1組の英語の授業
「Universal Design」を参観し、グループ協議をしました。最後に宇都宮
大学教育実践高度化専攻助教の田村岳充先生から指導・助言をいただきまし
た。グループ協議では、6つのグループに分かれて熱心な協議が行われ、各
班から主体的に学ぶ生徒の姿について発表がありました。教科の枠を超えて
子どもが「主体的に学ぼうとする授業づくり」を考えることができました。

≪三者面談お世話になりました！≫
10月28日(木)～11月5日(金)に全学年で三者面談を行いました。保護者の皆様には、お忙しい所、

時間を調整し来校していただきありがとうございました。１，２年生は、主に学習面や生活面等につ
いてを話合い、今後の努力点を一緒に考えました。3年生は、主に先日開催した「高校入試説明会」
の内容を参考に進路選択に向けて話合いをしました。生徒達は、進級、進学に向けて目標を再確認で
きたと思います。生徒達が自分自身のために努力を継続していけるよう、ご家庭でのご支援よろしく
お願いいたします。

≪薬物乱用防止教室、自分と家族と周りの人達の幸せのために！≫
11月8日(月)に「薬物乱用防止教室」を開催しました。感染症予防対策のた

め、午前に1，2年生、午後に3年生を対象に行いました。教室では、劇団三
十六計による啓発演劇「すばらしい明日のために…違法薬物『買わない』『使
わない』『かかわらない』」を鑑賞しました。その後、各教室で振り返りをし
ました。演劇は、中学生が主役で実際にあった話を基に作られており、自分
の事として捉えやすい内容になっていました。演劇終了後、１，２年生の代
表で阿部月南さんと３年生の代表で宮川大輝さんがお礼の言葉を述べまし
た。その中に「はっきり断れるよう、これからも強い意志と気持ちをもって
生活し、健全な生活を送ることができる人になりたい」と力強い決意が聞かれ
ました。
これからも学校、家庭、地域が協力して、子ども達を犯罪から守っていきた

いと思います。よろしくお願いいたします。

≪後期中間テスト、努力の成果を発揮しよう！≫
11月11日(木)、12日(金)に後期中間テストを実施しました。そして、11

月8日(月)から11日(木)までの４日間を第1回家庭学習協調週間に設定しまし
た。これは、国分寺中学校区の小中一貫教育の一つとして、小・中学校で共
通で取り組みました。生徒達は、学習のめあてを決めて「家庭学習がんばり
カード」を記入し、毎日の家庭学習を振り返りました。ノーゲームデーを作
り、自主学習などに取り組みました。ご協力ありがとうございました。今後
も生徒達の努力に対する保護者の方の励ましをよろしくお願いいたします。

≪楽しい読み聞かせを身に付けよう②！≫
11月8日(月)の委員会活動に読み聞かせの指導のため、図書ボランティア

の方10名に講師として来ていただきました。今回は、学年毎、６グループに
分かれて練習しました。自分達で選定した絵本を使って練習を行いました。
自主的に練習していた生徒もいて、講師の方からとても上手だとお誉めの言
葉をもらいました。1月の小学校訪問に向けての今回のアドバイスをもとにさ
らに練習を重ねて参ります。ご支援よろしくお願いいたします。

＜講師の方に読み聞かせ＞

＜生徒の発表＞

＜啓発演劇＞

＜優勝！柔道部男子団体＞

＜お礼の言葉＞

<学芸委員会のテスト対策>



≪下都賀地区新人大会の結果①≫ 10月31日（土）～11月7日（日）

バレー 予選リーグ ２－１ 乙女中勝ち 男子テニス 団体 1回戦 2－1大平中 勝ち
ボール ０－２ 都賀中負け 2回戦 0－2小山三中 敗退

順位トーナメント 個人 池田・稲葉ペア ベスト16
０－２ 東陽中負け
０－２ 吹上中負け 女子テニス 団体 1回戦 3－0 寺尾中 勝ち
２－０ 栃西中勝ち 2回戦 2－0 間々田中 勝ち

3回戦 1－2 小山中 敗退
バドミント 団体 1回戦 ０－２ 南河中敗退 ベスト8
ン 個人 ベスト16 渡邉柚葉 個人 優勝 五月女・中三川ペア

柔道 団体リーグ戦４－１ 國學院中勝ち
サッカー １回戦 ４－０ 乙女中 勝ち ※団体優勝 ５－０ 岩舟中 勝ち

２回戦 ４－４ 藤岡一中 敗退 〃 準決勝 ５－０ 小山三中勝ち
（PK4-5） 〃 決 勝 5－０ 石橋中 勝ち

個人 優勝 佐藤響希、井桁睦稀
野球 2回戦 ７－３ 勝ち 水井隆介、茂垣琉太朗

間々田・大谷・乙女合同チーム 〃 準優勝 水井健介、江田新太
準々決勝１－２ 石橋中延長敗退 宮田光流

〃 第３位 熊倉敏希

≪子ども未来プロジェクト、輝く未来・あふれる笑顔！≫
11月15日(月)に下野市教育委員会と市内4中学校をオンラインでつないだ

交流会に参加しました。交流会では、子ども未来プロジェクトの今年度のテ
ーマ「つながり」に基づいた各中学校区の取組を紹介しました。そして、来
年度の活動の方向性やテーマについて協議しました。各中学校の代表者によ
り活発な意見交換が行われました。1月22日(土)の「下野市教育の集い」で
は、今回の交流会もふくめ、今年度の活動の成果と課題を発表する予定で
す。今後も生徒達が主体的に協議・交流していく活動を支援していただけれ
ばと思います。

≪里山活動、地域を知り、地域を大切にしよう！≫
11月16日(火)に２年生全員で下野国分寺跡で里山活動を行いました。最

初に下野市文化財課の方から下野国分寺跡について、歴史などを説明しても
らいました。その後、グループごとに分かれて雑木林の清掃活動をしまし
た。集めた落ち葉は、堆肥にして地域に還元する予定です。今回は、第３回
学校運営協議会も兼ねていて、運営協議委員の方にも活動に参加していただ
きました。ありがとうございました。今後も、地域とともにある学校を目指
して参ります。ご支援よろしくお願いいたします。

≪学校保健委員会、健康づくりを推進しよう！≫
11月18日(木)に「学校保健委員会」を開催しました。ねらいの1つは、

「生徒が望ましい生活習慣を定着させるために、学校、家庭、地域が連携し
て健康づくりを推進する」です。当日は、学校医・薬剤師の先生方をはじ
め、家庭の代表として本校ＰＴＡ役員さん、並びに近隣の教育関係者や行政
関係者の皆様に集まっていただきました。
委員会には、保健委員会の代表生徒も参加して活動報告やアンケートを基

にした健康課題への取組を発表しました。また、山本学校医様、岡田学校医
様に本校の健康課題である「姿勢」について、専門的なご意見をいただき、
たいへん参考になりました。最後に保健委員長の長谷川慎之助さんが、参加
者への感謝の言葉と「今後も新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフ
ルエンザやスマホの問題についても気を付けて、生徒達に健康について啓発
していきたい。」とあいさつをしました。今後も生徒達の健康づくりの推進
のため、ご支援よろしくお願いいたします。

≪姿川サイクリングロード草刈り活動の中止について≫
感染症予防対策のため、延期していた姿川サイクリングロード草刈り活動

は、今年度、中止といたします。来年度は、５月下旬と８月上旬に予定して
います。実施できた場合には、子ども達の教育活動支援のためにご協力いた
だければと思います。よろしくお願いいたします。

＜オンラインで交流＞

＜協力して清掃活動＞

＜保健委員長あいさつ＞

＜取り組み等の発表＞


